



素敵 な 城北 小学校

城北小学校に赴任して1か月が経とうとしています。城北小学校の子どもたちは、たいへん落ち着いていて、意欲的に学習に取り組む子どもたちだと感じています。また、礼儀正しい子どもたちです。朝、私がペガサス広場で子どもたちを迎えていると、子どもたちから元気な挨拶をしてくれます。中には、私の目の前に来て、深々とお辞儀をして挨拶してくれる子が何人かいます。このような経験は初めてです。素敵な子どもたちです。

そのようなことを感じていた時に、今年度、城北小に赴任してきた職員が、私に、「城北小学校の子どもたちはいい子ですね。」と話してくれました。私は、「どんなところがそう思ったのですか。」と尋ねてみました。その職員は、「素直で挨拶がいいです。受け答えが礼儀正しいです。廊下歩行は右側通行ができています。穏やかに接することができています。」と教えてくれました。せっかくなので、本年度赴任してきた他の職員にも城北小の子どもたちの印象を聞いてみました。

- ・穏やかに学校生活を送っている。
- ・自分の役目をしっかり果たそうと努力する子が多い。
- ・係の仕事や委員会の仕事に前向きに取り組む子が多い。
- ・みんな前向きに学習に取り組んでいる。
- ・自分から進んで働く子が多い。

ほんとに素敵な子どもたちです。城北小学校の職員については、教育に情熱をもって皆さん取り組んでいると思うと答えてくれました。これからも、職員一同情熱をもって城北小学校の子どもたちの良さを伸ばしていきたいと思ひます。